



La porte au fond du placard

Arthur était un garçon curieux. Dans sa chambre, il y avait un grand placard en bois. Arthur sentait que ce meuble ordinaire cachait un incroyable secret.

Un jour, il décida d'explorer le placard. Derrière les manteaux et les vieilles boîtes, son doigt toucha une surface inattendue. C'était une toute petite porte, décorée de symboles étranges. Quelle magnifique découverte !

Avec un cœur battant de surprise, Arthur tourna la poignée. La porte s'ouvrit sur une lumière douce et colorée. Il sentit que sa plus grande aventure commençait et, sans hésiter, il traversa le seuil.

Il arriva dans un monde nouveau. L'herbe était bleue, les arbres avaient des feuilles en forme d'étoiles et le ciel était d'une couleur pêche. C'était un endroit vraiment magique.

D'autres créatures apparurent bientôt. Elles étaient toutes différentes et très rigolotes. L'une d'elles, longue et fine, s'approcha de la petite boule de poils pour la saluer.

Arthur éclata de rire. Les créatures étaient si drôles ! Il commença à jouer avec la créature au long cou, qui utilisait son corps comme un toboggan.

L'aventure se poursuivit avec une partie de cache-cache. La petite créature poilue se cachait derrière des champignons géants, laissant échapper un petit rire à chaque fois qu'Arthur la trouvait.

Ensemble, ils explorèrent ce monde fantastique. Chaque découverte était une nouvelle source de joie et d'émerveillement. Ils traversèrent un pont fait d'arcs-en-ciel solides.

Mais il était temps de rentrer. Arthur fit un câlin à ses nouveaux amis. Il leur promit de garder leur monde secret et de revenir bientôt pour une nouvelle aventure.

De retour dans sa chambre, Arthur referma doucement la porte du placard. Il tenait dans sa main une petite feuille en forme d'étoile, souvenir de ce monde magique. Son merveilleux secret serait bien gardé.